

El viaje de Teresa



PACIENTE EN RUTA

Teresa Regueiro

Fundadora y Presidenta de la Comunidad Española de Pacientes con Mieloma Múltiple

ETAPA 1 La innovación al servicio de la enfermedad



Jesús San Miguel

Hematólogo

Teresa, nuestra guía en esta ruta, se reencuentra en Pamplona con el **Doctor Jesús San Miguel**, el médico que hace quince años comenzó a tratarla tras su diagnóstico. Juntos, repasan los avances que se han producido en esta enfermedad gracias, entre otros factores, a la investigación e innovación y que han contribuido al aumento de la esperanza de vida y a la mejora de la calidad de vida para las personas que conviven con Mieloma Múltiple.

ETAPA 2 El valor de la enfermería especializada



Maite San Miguel

Enfermera

Teresa conversa, en la Clínica Universidad de Navarra, con **Maite San Miguel**, enfermera especializada en ensayos clínicos de hematología, sobre la imprescindible labor del personal de enfermería altamente cualificado, el fuerte vínculo que se crea con el paciente y la necesidad de aplicar una mirada holística que permita que los pacientes puedan mantener su estabilidad física, emocional o laboral, y vivir con tranquilidad su enfermedad.



¿Nos acompañas en esta ruta?

Escanea este código para acceder a la web de Rutas AE y descubrir más viajes de pacientes, basados en el Modelo Afectivo Efectivo de atención sanitaria.